

Les péripéties autour de l'élection « controversée » de Miss Cameroun 2018 continuent à défrayer la chronique. Cette fois c'est n'est plus la prestation de l'artiste Nyangolo du Sud ou encore le feuilleton Caroline Biloa Kounou, candidate malheureuse à l'élection Miss Cameroun, qui réclamait une somme de 30 millions de FCFA au COMICA pour l'avoir frauduleusement écarté du top 12 de ce concours de beauté le 30 décembre dernier, mais plutôt un fait davantage insolite.

Dans une vidéo en circulation sur les réseaux sociaux, l'on peut remarquer la difficulté que rencontre la femme la plus belle du Cameroun quant à l'exécution de l'hymne national de son pays.

Même si pour l'heure il reste difficile de déterminer le contexte dans lequel l'hymne du Cameroun était exécuté avec douleur par la Miss, il faut néanmoins dire que plusieurs internautes se montrent déjà choqués pour ce qu'ils qualifient d' « insulte » pour le pays qu'elle représentera désormais sur la scène internationale.

Ci-dessous cette vidéo présentée par 237actu.com

---